



# 9月の園だより

こども未来局  
保育・子育て推進部

令和7年9月 津田山保育園

仮設園舎への引っ越しから3週間ちょっとたちました。子どもたちは1階2階の仮設園舎見学ツアーを終え、どこに何組があるのか覚えたようです。このピカピカの新しい園舎でどんな遊びができるのか、皆で楽しみながら考えていきたいと思います。

## 今後の予定

- 12日(金) …水あそびじまい  
(シャワーはもうしばらく続けます)
  - 17日(水) …幼児誕生会
  - 22日(月) …園医健診  
避難訓練、身体測定
- ※看護実習が8~10日、保育実習が16日~10月2日まで入ります。よろしくお願ひします。
- 10月18日(土) 運動会(雨天は25日です)
  - 10月21日(火) さくら組遠足
  - 10月29日(水) つくし組遠足
  - 10月30日(木) ちゅうりっぷ組遠足



## おねがい



- 門を出たら上部のカギを2つ閉めてください。門扉の開閉やカギの操作は保護者の方がしていただくようお願いいたします。
- 送迎時の駐輪の際は、ゴミ箱前の黄色い線を出ないようにしてください。

## 9月1日は『防災の日』

7月はお忙しい中、災害時の引き取り訓練に参加していただきありがとうございました。9月には危険飛散体験を幼児で計画し、子ども達と行います。地震や火災などの想定を変えながら災害に備えて安全に子ども達が避難できるように仮設園舎でも防災訓練を行っていきます。 **9月1日(水)**は災害伝言ダイヤル 171 を実施します。  
\*訓練方法は送迎時のIDカードをご確認ください。

## 園長のちょこっとつぶやき

仮設園舎での新しい生活が始まりました。引越の前後では荷物の持ち帰りや、一つ一つ確認しながらの送迎などご不便をおかけしましたが、皆様のご協力のもと無事引越を終えることができました。ご協力ありがとうございます。さて添付した写真は、旧園舎への「今までありがとう」の思いを込め、子どもたちと一緒に作成した「ありがとうの木」です。たくさん貼ってある葉っぱにはこの取組を知り、津田山保育園を卒業した子ども達や保護者の方もメッセージを寄せてくれました。「誕生会をした楽しいことがたくさんあった」「保育園で友達がたくさんできた」「成人しても友達関係が続いている」「安心して仕事ができる」などなど。保育園での日々が卒園後も心に残っていること、子ども達やご家族にとって小さくても何かの支えや力になっていることを感じ、胸が熱くなりました。このような温かい場に携わることができ幸せです。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました😊





## ～仮設園舎での新しい生活をご紹介します～

### ひよこ組（0歳児）

最初はひよこ組の部屋をキョロキョロと見回して不思議そうな表情をしていました。毎日探検をして少しずつ慣れてきました。お気に入りには2階テラスと廊下で、テラスでは水遊びのおもちゃを触って遊んでいます。ながーい廊下を進んで、他クラスをのぞき見している姿が可愛いです！！

### りす組（1歳児）

あひる組の1歳児6名、りす組の10名と合わせて16名になりました。これまで一緒に過ごしてきたので自然に関わっています。初めは新しい園舎にビックリする子、興奮気味の子もいましたが、少しずつ慣れて好きな遊びを楽しんで園舎の探索も喜んでいます！！

### うさぎ組（2歳児）

あひる組の2歳児3名、うさぎ組の16名と合わせて19名になりました。今までも交流していたため、友達同士もいい感じ。新しい保育室には親しんだ遊具を設定し、楽しんでいます。保育園探検では、「このお部屋は何かな？」と、ワクワクしてドアを開けていろいろな物を発見！楽しいこといっぱいですが、新しい環境に不安な姿もあり、保育士が抱っこするなどして安心できるように過ごしています。



### つくし組（3歳児）

2階に仲間入りしました。今までの生活とは違うことがたくさんありますが、子どもたちはたくましいです！戸惑うどころか楽しさいっぱい！隣にちゅうりっぷ組とさくら組が見えないのがちょっとだけ寂しいのですが、朝夕に会えるのと『いつでも遊びに来ていいよ』と言ってもらえるのでこれからも交流はたくさんしていきたいと思っています。

### ちゅうりっぷ組（4歳児）

引っ越し後「ピカピカで嬉しい」「お部屋が広くなった」「ドキドキする」と色々な気持ちを教えてくれた子どもたち。探検をしたり疑問に思ったことを一つ一つ確認したりしながら過ごし、少しずつ新しい環境にも慣れてきました。さくら組と隣になり、間仕切りを開けて行き来しながらの交流も増え、友達関係や遊びにも広がりが見られ、好きな遊びをじっくり楽しんでいます。

### さくら組（5歳児）

お部屋は狭くなりましたが、きれいな保育園は嬉しいようで、最初の1週間はテンション高めでした。子ども達の好きな玩具等は揃っているので、これまで同様好きな遊びを楽しんでいます。猛暑なので園外には行けませんが、水遊びやしゃぼん玉、制作活動や大縄などの運動遊びも楽しんでいます。これまでお昼寝明けのお手伝い（ちゅうりっぷ・つくし組）や人数報告、ごみ集め、雑巾がけ等の当番活動をしてきていたので、今後どうしていこうかと子ども達と話し合っています。

